



Actualidad

¿Qué tiburón está detrás de Cenit y de Ecopetrol?: Velasco

El senador cuestionó que se quiera vender bienes de los colombianos sin un debate de fondo en el Congreso.



Lucas Pombo | 23/06/2020 - (hace 1 horas)

El senador del Partido Liberal, Luis Fernando Velasco insistió en la necesidad de derogar el Decreto 811 de 2020 con el que, según él, "se autohabilita para vender absolutamente todas las empresas en las que tiene participación y que cotizan en bolsa".

• *Le puede interesar: Documentos tipo serán una herramienta de transparencia en la contratación pública: O'Meara*

El senador cuestionó que se quiera vender bienes de los colombianos sin un debate de fondo en el Congreso y señaló que hay una "actitud antidemocrática" del Gobierno Nacional.

• *Lea en La W: Tendremos Día de Amor y Amistad, Halloween y Navidad con coronavirus: Duque*

"¿Qué quiere comprar y vender el Gobierno? ¿Qué tiburón está detrás de Cenit y de Ecopetrol?", preguntó el congresista.

El Senado aprobó una proposición del senador Velasco, en el que se pide al Gobierno modificar esa disposición.

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Luis Fernando Velasco #Partido Liberal #Congreso #Cenit #Ecopetrol

Comentarios

Últimas Noticias



¿Se debilita el gobierno interino de Juan Guaidó?



¿El libro de John Bolton podría afectar el resultado de las elecciones en Estados Unidos?



Preocupación por joven colombiano desaparecido en Marsella, Francia

Más de 17.000 internos han salido de las cárceles en Colombia

La capacidad de las cárceles es de 80.929 privados de la libertad y en la actualidad hay 109.915 personas en prisión.

Desde el 12 de marzo y hasta la fecha, han salido 17.433 internos de las cárceles del país. Foto: Getty Images



Laura Palomino | 23/06/2020 - (hace 3 horas)

Desde el 12 de marzo y hasta la fecha, han salido 17.433 internos de las cárceles del país.

• *Le puede interesar: Fiscal ordena que la prisión preventiva solo se aplique a personas peligrosas*

De esta cifra, **797 han salido por el decreto de domiciliaria transitoria por la pandemia del COVID-19**, mientras que 9.623 internos han salido a libertad por procedimiento ordinario y 7.013 a domiciliaria ordinaria.

Según informó el Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario (Inpec), el hacinamiento en los penales estaba en un 53% cuando empezó la pandemia. Hoy en día está en 35.82%, con una sobrepoblación de 28.987 internos.

• *Lea también: Juez ordena al INPEC dotar de elementos de bioseguridad a sindicatos de las cárceles*

Cabe señalar que la capacidad de las cárceles es de 80.929 privados de la libertad y **en la actualidad hay 109.915 personas en prisión**.

SALIDAS INTRAMURALES DESDE 12 MARZO 2020

TIPO SALIDA	TOTAL
DECRETO 546 DOMICILIARIA TRANSITORIA	797
LIBERTAD PROCEDIMIENTO ORDINARIO	9.623
PROCEDIMIENTO DOMICILIARIA ORDINARIA	7.013
TOTAL SALIDAS	17.433

INFORMACIÓN INTRAMURAL

CAPACIDAD

80.928

POBLACIÓN

109.915

	HOMBRES	MUJERES	TOTAL
CONDENADOS	74.075	5.272	79.347
SINDICADOS	28.214	2.219	30.433
EN ACTUALIZACION	123	12	135
POBLACIÓN	102.412	7.503	109.915

SOBREPOBLACIÓN

28.987

HACINAMIENTO

35,82%

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Cárcel #Inpec #COVID-19 #Coronavirus

Comentarios

Segundo semestre de la Universidad de Cundinamarca será gratuito

La Universidad, la Gobernación de Cundinamarca y el **ministerio** de Educación garantizarán los recursos por \$ 11.632 millones.

Esta inversión se hace con el fin de garantizar la continuidad académica de los estudiantes de esta institución en medio de la emergencia generada por el COVID-19. Foto: Getty Images



Karen Bohórquez | 23/06/2020 - (hace 4 horas)

El segundo semestre académico de este año para los 12.742 estudiantes de la Universidad de Cundinamarca será gratuito.

Así se conoció luego de que la Gobernación de Cundinamarca, el **Ministerio** de Educación y la Universidad de Cundinamarca destinaran una suma de \$11.632 millones, valor que corresponde al **100% del costo de la matrícula de los estudiantes**.

• *Lea también: Mineducación da a conocer lineamientos para regreso a clases presenciales*

Esta inversión se hace con el fin de **garantizar la continuidad académica de los estudiantes de esta institución** en medio de la emergencia generada por el COVID-19.

• *Le puede interesar: Opiniones divididas entre colegios privados por regreso a las aulas*

"Podemos decirles hoy a los cundinamarqueses y, particularmente, a los estudiantes de la Universidad de

Últimas Noticias



¿Se debilita el gobierno interino de Juan Guaidó?



¿El libro de John Bolton podría afectar el resultado de las elecciones en Estados Unidos?



Preocupación por joven colombiano desaparecido en Marsella, Francia